

**森下京哉くん(明石北高校・二見中学) 野球部
関西学院大学 社会学部 進学
関西学院大学「社会学部・経済学部(個別)」合格**

・体験記

この塾に入ったのは2年生の3月頃で受験勉強を始めたのは7月の部活が終わってからでした。しかし、夏休みに入つてからは全然やる気が出ず遊んでばかりでした。でも先生方から大学の話や就職の話を聞かれて、少し寂しさや不安が出てきて、勉強しないといけないという気持ちにやっとなりました。からは先生方の一つ一つ丁寧な授業や個別指導を大切にしていま、第1志望校に受かることができました。でもやはり夏休みをサボってしまったので日本史が12月1月に入つても全然伸びず不安だったけど諦めずやって本番では全て8割を取ることができました。だから後輩の人達も不安になる事もあるかもしれませんけど、最後まで諦めず自分を信じてやれば絶対受かると思うんで元気張って欲しいです。

本当にありがとうございました。

〈エピソード・コメント〉

3月下旬から入塾してきた森下君は学年で最下位の方だったみたいで、学校の先生にも報告時には驚かれたみたいです。また、野球部ということもあり、当塾伝統野球部メニューをこなしてもらうことにしました。

このメニューは加古川西高校の野球部の生徒に2010年から実施しているもので自信のあるメニューです！

部活引退までのメニューと引退後のメニューと分かれているので、やることは明確です！

当の本人は引退後少しだらけていたので、色々な話をしていく中で、自分の目標ができたのかもしれません！

意識が変わってからは、1週間のノルマもこなすぐらい勉強に熱心になり！昨年度の塾の卒業生の辻君の真似を始め朝4時起き、学校行くまで勉強！塾に来てからは10時まで勉強！の日々を続けていました！

意識が変われば、こんなにも行動が変わりやすい生徒とは…！って思ってました！

社会は不安だと書いているんですが、150点中147点を取る生徒に不安って文字が似合いません！

けど、かかるまで不安なのは全員同じですね！

とにかく！去年の当塾一期生に続き二期生の二見中学ラインは関関同立に合格しますね！来年も期待！

→
お母様より

約1年前には、合格できる大学があるにどうか？

と感じていました。

親としては、見守ることしか出来ないので、塾の先生方を信じて100%お任せしました。

先生方との出会いを大切にしていることで合格できることを感じています。

本当にありがとうございました。

M・F さん（明石城西高校・野々池中学出身）

関西大学 文学部 進学

関西大学「文学部・法学部(後期入試)」合格

甲南大学「文学部(個別)」合格

神戸女学院「文学部(個別)」合格

・体験記

6月に入塾するまでは、一応関関同立を目指していたにもかかわらず、ほとんど受験勉強らしい事をしていませんでした。学校では英語で赤点寸前だったことすらありましたが、けんじ入塾してからは、毎週の個別や単語テスト、また一緒に頑張る塾の皆の存在もあり、勉強することが苦痛でなくなるほど受験勉強に対して前向きになれました。

前期で第一志望が不合格だった時は辛かったですが、諦めず頑張って後期で第一志望に受けられたのは塾のお陰です。勉強面に於いてのみだけではなく、諦めることなく努力し続けることの大切さを教えていただけたように思います。ありがとうございました。

<エピソード・コメント>

入塾時には上記にも書いてくれている通り英語が苦手な生徒だな！って印象でした。毎週個別指導をし、毎回苦手なところを指摘し、来週までに修正しよう！と繰り返し繰り返しやってきた結果、11月によく成績が落ち着き、甲南大も1つだけ受けても受かる実力もついて、しっかりと滑り止めになるぐらいになっていましたので、第一志望の関大を全力で受けた結果！前期ではすべて数点の差で落ちてしまいました。

けど、どうして関大に行きたいとの思いで、後期までの間前期の入試を解き直し！

前期入試終わってからもすぐに切り替えができ本当に粘りに粘ってくれました！

後期発表の当日もなかなか連絡がこないなと思っていたところ、「受かったー」と言って塾に入って来てくれました！いやー！ほんとよかったです！

入試を通して勉強が嫌い→好きになったみたいで大学では真面目に勉強をしたいと意気込んでました！

**山南雄太くん(明石西高校 教育類型・二見中学) サッカー部
関西大学 政策創造学部 進学
関西大学「政策創造学部(個別)」合格
関西外国語大学「外国語学部 英米語学科(公募推薦)」合格**

・体験記

4月に入塾した当初は形だけの受験生で受験に対する認識が甘いだと思います。しかし、先生との個別で厳しいことを言われ意識を変えることができたと思います。今振り返ると、公募で行くか次学部に落ちたからこそ頑張れだと思いまし。その後も追々込んでくれた先生のおかげだと思います。また、苦い時もあつたけど、この塾だったからこそ頑張れっていうのもあります。本当にありがとうございました!!

〈エピソード・コメント〉

入塾時これぐらいで関西外大にいけるやろ！ぐらいだった山南くんですが、体験記にも書いているのですが、厳しい事を言い続けた結果なのか、本人が本当に気づいてくれて意識が変わったのだと思います。指定校推薦、公募推薦で関西外大の英語キャリア学部に落ちてしまい、それまでほとんど英語していなかった彼が「やばい」と思ったのでしょうかそこからの怒濤の追い上げですね！最初は社会に苦しみ、関西大学の特徴から勉強法を的に絞った学習法に変え、古典の勉強も11月から始め、基礎読解と文法に集中し、一番苦手だった現代文も諦めずやりました！関大は英語と国語の配点が高いので、この2教科だけは落とせないことも自覚してくれて、12月、1月は届きそうで届かない結果にもがき続けていました！最初は、関西学国語大学しか見ていなかった彼は結局進学する大学が関西大学に変わってしまいました！(笑)合格時には合格の画像付きで連絡をくれて、「受かってよかったです」と安心していました！「明石西高校の普通科教育類型」からでもやればできるってことですね！お母様の言葉でもある人生のターニングポイントで結果がだせて本当によかったです！おめでとう！

→
お母様より

サッカー部、引退後の受験勉強開始で、不安がありましたか？
春名先生、吉原先生の御指導を受け 本人のやる気、欲、モチベーションが
上がり、希望を叶えることが、できました。
大学受験は、大きな大きな人生のターニングポイント！
関関同立進学会の先生方に、心からお礼申し上げます。
感謝！ そして、ありがとうございました。

光行遙 さん(明石清水高校 人と環境類形)

関西大学 経済学部 指定校推薦 合格

高校三年生になつてから勉強を始めたとなあ…と思つていたのですが、何をしたらいいか分からず過ごしていました。

その時に見つけた塾が「関関同立進学会」でした。

塾に入るまでは、英語がすごく苦手で学校のテストの前には答えを覚えるだけの全然意味のない勉強をしていました。

しかし入塾してからは、先生が英語の基本をきっちりと教えてくれたおかげでなんとか少しでも長文が読めるようになりました。

模試でも2倍以上の点数が取れるようになっていて、英語が出来をようになっているのが実感できました。

個別では、何が出来ていないのかを指摘してもらえるので復習が明確でやるべき事が分かりました。

塾のみんなも話しやすく人見知りの私でもすぐに仲良くなれたのが大きかったです。一緒に頑張れて毎日塾に行くことが出来ました。

高校受験であり熱心になれなかつた私が大学受験では塾の環境、先生方の熱意、友達と共に合格を目指す事で本気になれる事が出来ました。

夏休み前に入塾し、あまりの英語のわからない人に本人はよく悩んでおりましたが、何事も根気だ！とほげまし、少しずつ少しずつ、理解できる様になりました様です。

家にいても勉強しないから…と、とにかく毎日塾へ行くのを目標に頑張った様です。

無事に大学が決まり、ほっとしております。

先生方には大変お世話になりました感謝しております。

ありがとうございました。

〈エピソード・コメント〉

勉強に本気になったこと！志望大学を指定校推薦でしっかりもぎ取れたこと！指定校推薦後も英語力を上げたいという意欲がほんま印象的です！指定校推薦でも、「なぜ？関大の経済学部じゃないとダメなのか？」のような理由も個別指導の際に明確に説明してくれたり、「自分の強みを関西大学で活かして行きたい」という思いも聞いていたので、自分が就職活動の際に使っていた考え方など、指定校推薦の推薦状を書く際に色々と話ながら「いっそ関大じゃないとダメ」という気持ちが伝わってきました！

ただ単に楽して、指定校をもらうのではないことが光行さんからは伝わってきました！

本当に根気強く頑張ってくれていました！

大学でもしっかりと目標に向かって頑張ってくださいね！

→
お
母
様
よ
り

**原田志保さん(明石西高校/江井ヶ島中学出身)
武庫川女子大学 文学部 英語文化学科 進学
武庫川女子大学「文学部」合格
甲南女子大学「文学部」合格**

・体験記

4月にこの塾に入りましたが、正直 大学に絶対行きたい!って気持ちもよく、ちゃんと自分の中で整理できました。でも夏頃から塾の友達が目標を持って頑張る姿を見て、自分も頑張ることが出来ました。

人に単語を覚えるのも長文が読めるようになるのも遅かったです。

諦めずにやつても良いのです。

この1年間で高校入学以来全く勉強してこなかった自分の考え方の甘さと弱さを思い知られました。

今は本当に受験を経験して良かったなって思います！

1年間 ありがとうございました！

<エピソード・コメント>

入塾時よく疲れ切ったまま塾に通塾してた印象的です。個別をしていく内に自分の進路、やりたいことにちゃんと向き合い始めたのかしっかりと勉強と向き合う姿勢に変われたのだと思います。学校の先生には指定校推薦を薦められて受けたのに落とされてしまったのが大きかったのだと思います。何回か厳しい事言って泣くことになっても、本当に諦めずやり続けた結果が実を結んだ!のだと思います。合格時に「色々な事を教えてもらって、成長できました」と言われ本当に嬉しかったです。やりたいを見つけたので、大学でも頑張ってくださいね！

→
お母様より
高2ス3月、関関同立に進学していいと言った時は、あまりにも実力とかけはなれて志望校に笑ってしまった。

今まで何事に対してもそこそこの努力をしてそこそこの成果で満足する所でしたので、どこかやれりやれり心配でいたが、精一杯やってみたらこうことでこの塾にお願いしました。

あらめず誠心誠意ご指導くださる先生、共にがんばるお友達、恵まれてありがとうございました。さすがに関関同立は山が高すぎましたね、行きにかけて女子大に合格できて感謝しています。

受験を通して「がんばると今はがんばる」ということを経験できたことは、これから的人生でこの子の心の糧になります。

でも悪く子に気長に付合って、ありふれています。もう1早くこの塾の存在を知っています…残念でなりません。

大学生になりましたが、いろいろとお世話添えて下さります。

**泊彩夏 さん(明石西高校/魚住中学出身)
武庫川女子大学 文学部 心理社会福祉学科 進学
武庫川女子大学「文学部」合格**

・体験記

進路に悩み、とりあえず大学に行くと決め、この塾なら私でも大学に行けるのではと思いつき、7月に入塾しました。

苦手だった英語も、先生の指導を信じてやっていくうちに、自信につながっていきました。

この塾は、周りが元気張っていたので、やる気がでたりみんなについていけるように毎日勉強しました。

そのおかげで、受かると思ってなかつた第一志望の武庫川女子を後期の推薦で合格できました。

この塾だから受かることができたんだと思います。
ありがとうございました。

<エピソード・コメント>

自分の進路がなかなか定まらず個別指導をしながらもモヤモヤしながら勉強したことでしょう！不器用なところがあっても努力を重ね続けた結果が出たのだと思います。個別時に厳しい言葉を何回言ったかわかりませんが、へこたれずみんなに付いていくこと必死だったのだと思います。だからこそ、やり遂げることができたのでしょう！
明石西高校女子3名全員が武庫川女子大学に進学することになってよかったです！
第一志望の大学で頑張ってくださいね！

→ お母様より

7月に入塾して6ヶ月、短短い間でしたが
いつも勉強できる環境といい仲間に出会えて
頑張ることが出来たと思います。

途中、目標が定まらず、悩むことも多かったようですが
塾の勉強法を信じてやったおかげで
1つの結果を出せたと思います。
本当にありがとうございます。

**岩田彩希 さん（明石西高校 / 二見中学出身）吹奏楽部
武庫川女子大学 文学部 英語文化学科 進学
武庫川女子大学「文学部」合格**

＜エピソード・コメント＞

2年生時から武庫川女子大学に行きたいと明確な目標がありました。どこの学部に行きたいのかわからずには日々勉強をこなしていた岩田さん！部活しながらも塾のノルマをしっかりこなしてよくやっていたと思います。目標が定まった3年生には、塾の勉強を通じて英語が好きになったみたいで、文学部の英語学科に行きたいと明確な目標もできました！

これ一本で気持ちも折れず、やり抜いてくれました！